
“在我拍电影的时候，叙述与抽象
之间的张力是必不可少的，因为我
是从画家电影中学会拍电影的，通
过他们的方式去制作电影，而不依
照传统规矩。我从来不管行业说做
什么不做什么，这一点至今让我感

到担心。”
格斯·范·桑特
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